

Comisión investigadora del megaincendio en Valparaíso: se apunta a negligencias

La Comisión Especial Investigadora del megaincendio que afectó a la Región de Valparaíso en febrero aprobó el informe final donde se apunta a negligencias, errores y fallas en las coordinaciones de las instituciones de emergencia y de las autoridades. Se apunta a cada entidad que intervino: Corporación Nacional Forestal (Conaf), Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred), Delegación Presidencial Regional y los municipios. Se concluye que por parte de Conaf hubo “negligencias graves e inexcusables que podrían constituir eventualmente delitos en una serie de materias”, explicó el diputado Tomás Lagomarsino, quien presidía la instancia.